
Встречаем нового директора

Многие из вас уже знакомы с Анастасией как с важным членом нашей команды в
спортивном клубе, и сегодня мы с гордостью объявляем, что она берет на себя новую
роль
 

Анастасия стала частью Политеха ещё в 2015 году:
— В том году поступила в магистратуру на ИПМЭиТ и на протяжении двух лет
представляла университет в команде женской сборной
— В 2017 заняла пост менеджера ЖБК «Черные Медведи - Политех»



— В 2019 году официально присоединилась к команде Спортивного клуба, продолжая
помогать женской сборной
— В 2021 стала ответственной за брендинг и PR спортивного клуба
И вот 16 сентября 2024 года Анастасия вступает в новую должность — директор ССК

Поздравляем Анастасию и желаем ей успехов на новом посту


